



Antrag

der Fraktion der FDP

Keine Spekulation mit Steuergeldern

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag lehnt die im Haushaltsentwurf 2014 vorgesehene Erhöhung der Mittel für Zinssicherungsgeschäfte ab.

Begründung:

Das künftige Zinssicherungsniveau kann nicht vorherbestimmt werden. Eine Vielzahl der volkswirtschaftlichen Indikatoren deuten derzeit auf ein deflatorisches Umfeld hin, welches wiederum für dauerhaft niedrige Zinsen sprechen würde. Es handelt sich bei diesen zusätzlichen Geschäften nicht mehr ausschließlich um Sicherungs-, sondern um Spekulationsgeschäfte. Spekulationen mit Steuergeldern sind jedoch entschieden abzulehnen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion